



María Pechené Morales y Ernesto Rodallega González, víctimas.

## Asesinan pareja

Lunes, Marzo 12, 2018 - 11:58

### Hechos de sangre en Morales

Ernesto Rodallega González de 52 años de edad y de la señora María Pechené Morales de 37 años, fueron ultimados al parecer con tiros de fusil. La pareja iba en lancha cuando fueron atacados.

Dos personas quienes se dedicaban a los oficios de la agricultura fueron ultimadas con disparos de fusil. Este hecho tiene conmovidos a los habitantes de los municipios de Morales y Suárez. “La inseguridad se ha incrementado, uno observa grupos de personas portando fusiles, caminando por las zonas montañosas, no sabemos si son disidentes de las Farc, lo único claro es que se dedican a la extorsión, y la gente que no les cumple, pues la matan”, indicó uno de los campesinos.

### Identificados

Miembros de la Policía y la Fiscalía General, quienes iniciaron las investigaciones para dar claridad al hecho de sangre ocurrido en zona rural de Morales, en el sitio turístico La Salvajina, indicaron que se trataba de Ernesto Rodallega González de 52 años de edad y de la señora María Pechené Morales de 37 años. Las víctimas residían en la vereda El Arenal, ubicada en Suárez.

### Lo ocurrido

Uno de los peritos explicó que la pareja había sido reportada como desaparecida. “Las primeras informaciones indican que ellos habían salido del municipio de Suárez, luego los allegados manifestaron que estaban desaparecidos, horas más tarde, se recibió una llamada, donde un ciudadano manifestaba que en las aguas de la represa de La Salvajina, ubicada en la vereda El Arenal, flotaban dos cuerpos”, puntualizó.

### Ultimados

El funcionario público agregó que la última vez que vieron al señor González y a la señora Pechené Morales, fue saliendo de su finca, luego de cumplir con sus labores diarias, “la gente cercana a los occisos dijo que ellos tomaron una lancha y que desafortunadamente, unos sujetos quienes portaban armas de largo alcance, desde las montañas les dispararon y los mataron”.

### Diligencias

El alcalde del municipio de Morales, Silvio Villegas, dijo que los cadáveres fueron evacuados de la zona y trasladados al casco urbano, para posteriormente llevarlos a la sede de Medicina Legal en la ciudad de Popayán .

**Etiquetas:** [Asesinato](#), [Morales](#), [Esposos](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 181 lecturas

▽ Visite también...



## 462 Años de Procesiones

Semana Santa en Popayán [juntasemanasantapopayan.org](http://juntasemanasantapopayan.org)

**LEA TAMBIÉN:**